
REQUERIMENTO No 43/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre para raios em escolas municipais

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local, através da Secretaria Municipal
de Educação, informar a esta Casa se as escolas municipais possuem para raios.

Em caso negativo, requeiro informar-nos se há estudos no sentido de se adquirir para raios
para serem instalados nas nossas escolas.

 

JUSTIFICATIVA

 

Os raios são fenômenos naturais que podem matar pessoas, provocar incêndios e danificar
aparelhos eletroeletrônicos.

Tais descargas sempre causam transtorno, e o Brasil é campeão em incidência de raios.

Assim, sabendo que o para raio, tecnicamente chamado de Sistema de Proteção contra
Descargas Atmosféricas (SPDA), é o meio mais adequado para se proteger pessoas no
interior de uma edificação, e, pensando na segurança dos nossos alunos, professores e
funcionários é que solicito tais informações.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para resta Edilidade e para a segurança na
nossa população, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade
dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 13 de março de 2019.

 

Bruna Rafaela Mendes Talácio

Vereadora


